

## **Ohne Kritik keine klassenbewusste Politik**

Bündnis 90/Die Grünen ist eine Partei, welche heute ein ganz anderes Gesicht trägt als damals. „Sie stammten aus Umweltverbänden, der Friedens- und Anti-Atom-Bewegung, Dritte-Welt-Gruppen bis hin zu Fraueninitiativen. So wurden im Jahr 1980 die Grünen gegründet.“ (Website Bündnis 90/Die Grünen). Viel ist nicht geblieben der eins linken Protestbewegung. Heute werden Millionen in das Militär gesteckt, Stacheldraht in Hochtouren produziert und Politiker\*innen die Profite der kapitalistischen Großkonzerne in den Rachen geworfen. Zusammengefasst es wird aufgerüstet, abgeschottet und fröhlich lobbyiert. Das Resultat: immer mehr Menschen nehmen rechte Tendenzen an. In Brandenburg kam die fckAfD in kürzlich erschienenen Umfragen auf über 30%. Eine klassenbewusste Politik können wir mit den Grünen nicht erreichen. Jedoch sind auch wir als Jugendorganisation abhängig von unserer „Mutterpartei“. Im gemeinsamen Umgang miteinander braucht es jedoch ehrliche Kommunikation. Wir werden den Grünen aufzeigen, was schief läuft und was nicht von uns toleriert wird. Gleichzeitig wissen wir aber auch, dass die Grünen definitiv nicht unsere Baustelle sind. Wir sind nicht dazu da, Wahlplakate aufzuhängen, Flyer zu verteilen oder Veranstaltungen der Grünen zu besuchen. Wir sind eine linkere Antwort auf die fehlgeleitete Politik der Ampel. Wir sind ein linker aktivistischer Jugendverband und keine Nachwuchsakademie für die Parlamente. Wir bringen die Wut auf die Straße und organisieren Mehrheiten.

## **Seenotrettung oder Schlägerei**

Seenotrettung ist, war und sollte nie ein Verbrechen sein! Bei der politischen Weltsituation fällt es schwer, morgens beruhigt auf das Handy schauen zu können. Die eine Schreckensnachricht jagt die andere und die internationale Solidarität verstummt immer mehr. Nicht weil der Wille nicht da ist, sondern weil autokratische Regime immer mehr Menschen unterdrücken, foltern und töten. Dagegen müssen wir uns wehren, alles in unserer Macht Liegende tun und gegen die Ungerechtigkeiten dieser Welt kämpfen. Meine politischen Herzenthemen sind die Außen- und Asylpolitik, Antifaschismus und der materialistische Feminismus. Wie oben bereits erwähnt kocht es in mir über, wenn ich höre, dass die Grünen oder anderen „linke“ Politiker\*innen sagen, sie tragen den Asylkompromiss nur mit Bauchschmerzen oder es sein ein historischer Erfolg der Europäischen Union. Es war maximal ein historischer Erfolg hinsichtlich, der Unmenschlichkeit einer profitorientierten Institution. Scheindebatten resultieren in Scheinlösungen und das ist die Politik, die wir gerade vorfinden. Ein Scherbenhaufen des kaputten Systems, indem wir alle leben. Der Kapitalismus spielt Menschen gegeneinander auf und interessiert sich kein bisschen um das Wohlergehen der Gesellschaft. Wir müssen uns die Frage stellen, wie wir die Wirtschaft demokratisieren und die Verteilungsfrage neu stellen.

## **Von links unten**

Wir sind als GRÜNE JUGEND Bochum ein starker linker und relevanter Verband im politischen Geschehen in unser aller Stadt. Ich bin seit knapp drei Jahren Teil dieses Verbandes und ich kenne die GRÜNE JUGEND Bochum und ihre Strukturen sehr gut. Daher möchte ich mich für uns im Kreisvorstand von Bündnis 90/Die Grünen in Bochum stark machen, unsere Themen setzen und auf Missstände aufmerksam machen. Unsere Devise: von links unten! Um alle Menschen mitnehmen zu können ist politische Bildungsarbeit essenziell. Da zeigen wir wie das funktionieren kann. So viele verschiedene Bildungsformate, welche wir in den letzten Monaten und Jahren auf die Beine gestellt haben. Die Grünen können von uns lernen, wie niederschwellige Veranstaltungen und gute antikapitalistische Bildungsarbeit aussehen können und auch müssen. Daher würde ich gerne für euch mit den Altgrünen in Kontakt treten.



## **Tom Höfner (er/ihn)**

Bewerbung als Mitglied für die GRÜNE JUGEND Bochum im KV-Rat von Bündnis 90/Grünen Bochum

## **Über Mich:**

Ich bin 20 Jahre alt und studiere Politikwissenschaften in Duisburg. Nebenbei arbeite ich in einem Escape Room hier in Bochum. In meiner Freizeit gehe ich gerne auf Raves oder mit Freund\*innen in Cafés oder Bars. Am liebsten beschäftige ich mich damit, wie wir als linker Verband schlagfertiger und relevanter werden können.

## **Politisches:**

**Teil des ersten Train the Trainers Programm der GRÜNEN JUGEND NRW**

Seit Mai 2023

**Teil der AWG der GRÜNEN JUGEND**

April 2023

**Politische Geschäftsführung der GRÜNEN JUGEND Bochum**

Seit Januar 2023

**Teil des Social-Media Teams der GRÜNEN JUGEND Bochum**

Seit 2022

Falls du noch Fragen haben solltest, melde dich einfach gerne bei mir.

Ich würde mich arg über euer Vertrauen freuen!

Euer Tom <3

***Betreuung des Bildungsteams Bochum***

Seit Juni 2022

***Beisitzer GRÜNE JUGEND Bochum***

Juni 2022-Januar 2023

***Aktivismus in diversen aktivistischen Gruppen***

Seit Ende 2021

***Außen- und Innenpolitischer Sprecher der GRÜNE JUGEND Bochum***

2022-2023

***Mitglied der Grünen Jugend Bochum***

Seit 2020

***Leitung eines Integrationsprojektes der Stadt***

2018-2021

***Gewerkschaftsmitglied***

Verdi

## ***Kontakt***

***Instagram***

@tommysdiner

***Telegram***

@thoefner

***E-Mail***

tomtomhoefner@gmail.com